

今年、8月8日が立秋。もう暦の上では秋になります。これからは、あちらこちらに秋の気配が見え隠れする時期。季節が少しずつ変わっていく様子を楽しみたいです。しかし、まだまだ秋には場所を譲らないとばかりに、夏が大きな顔をする残暑の時期でもあります。健康に気をつけて、厳しい残暑を乗り切りましょう。



県中学校総合体育大会 サッカ一部、陸上部、よくがんばった！！

県内運動部活動生の最高の舞台である「県中学校総合体育大会」が7月24日（日）から開催され、本校からはサッカー部と陸上部が出場しました。両部とも県のレベルの高さに涙をのみましたが、大きな舞台でも気後れせず、堂々と競技してくれました。1・2年生は大会で感じた課題をこれからの練習に生かし、3年生は、次の目標に向けて、部活動で培った体力と気力を生かしてほしいと思います。



岩戸版「寺子屋」？ 地区の公民館で小・中学生の「ふれあい学習会」

7月28日（木）に校区内の13公民館で、異学年の交流や学力向上、地域の一員としての自覚の醸成を目的に、岩戸小・中学生による「ふれあい学習会」を実施しました。8：30から約3時間、学習や読み聞かせ、公民館清掃などに取り組みましたが、小学校から中学校へのスムーズな接続につながる有意義な学習会でした。場所を提供していただいた公民館長の皆さま、いろいろな支援をしていただきました地域の皆さま、ありがとうございました。



岩戸中の河童たち 大健闘！！ 高千穂町子ども水泳大会

7月29日（金）に、町内の小・中学生が参加をする「高千穂町子ども水泳大会」が町の温水プールで開催されました。今年で50回目となる伝統的な大会です。本校からは、ほぼ全員の生徒が選手や役員、応援として参加を



しましたが、それぞれの分野で大いに活躍してくれました。特に応援は岩戸中全体が一つになり、もしあれば応援賞がもらえるほどの素晴らしい応援を見せてくれました。

「Nコン」に参加♪♪

NHK全国学校音楽コンクール宮崎県コンクール

8月4日（木）に、通称「Nコン」と呼ばれるNHK全国学校音楽コンクールの宮崎県コンクールに、32名（選択教科で音楽を選択している生徒＋有志）の生徒が参加をしました。音楽科の重永先生の指導の下、夏休み前から練習が始まり、夏休みに入ってからほとんど毎日、音楽室からすばらしい歌声が聞こえていました。

当日、私は出張のため見に行けなかったのですが、子どもたちは、初めは緊張していたものの、堂々と発表ができたようです。大勢の前で歌うという貴重な経験は、これからにきっと生かされると思います。



夏休みの過ごし方はいかがですか？

半分が過ぎましたが・・・

夏休みの前半が過ぎました。子どもたちは、家庭や地域でどんな夏休みを過ごしているでしょうか。子どもさんと一緒に、以下の視点で前半を振り返ってみてください。

2学期が始まる8月26日の朝を、「わくわく」か「いやいや」のどちらで迎えるのか、後半の過ごし方が鍵を握っています。



学習面

夏休み前に立てた学習計画は確実に実行されているでしょうか。もし、実行されていないのであれば、その原因をさぐりましょう。必要なら計画の見直しをしなければなりません。原因が「怠け心」であれば、ぜひ叱咤激励を。

生活面

夏休みという開放感から、服装や態度に乱れが出ていませんか。ちょっとした変化を見逃さず、できるだけ早い段階での対応が大きな乱れを防ぎます。

健康・安全面

夜更かしや不規則な食事、クーラーでの生活などで体力は落ちていませんか。2学期になるとすぐに体育祭に向けての練習が始まります。残暑に負けない体づくりを。

また、命を失うことにもつながりかねない危険な場所での遊び、交通ルール違反などはありませんか。

始業式～9月の予定

※変更になる場合もありますのでご承知おきください

- | | |
|----------|-----------------------|
| 8月26日（金） | 2学期始業式 |
| 29日（月） | 卒業生の声を聞く会 |
| 9月1日（木） | 実力テスト（3年）、課題テスト（1・2年） |
| 2日（金） | 実力テスト（3年）、課題テスト（1・2年） |
| 7日（水） | 体育祭予行練習 |
| 10日（土） | 体育祭前日準備 |
| 11日（日） | 第65回体育祭 |
| 15日（木） | 不審者対応の避難訓練 |
| 27日（火） | 中体連秋季大会選手壮行会 |
| 29日（木） | 生徒会立ち会い演説会・選挙 |

